



Sólo Urano y Neptuno deberán verse con binoculares o telescopio.

Hoy se podrán ver siete planetas simultáneamente

Se conoce como un “desfile planetario”.

Hasta este viernes podrán verse siete planetas del sistema solar, lo que se conoce como “desfile planetario”. Un evento que permitirá apreciar Marte, Júpiter, Urano, Venus, Neptuno, Mercurio y Saturno al mismo tiempo. El doctor en Ciencias Físicas y docente de la Universidad de

Concepción, Jaime Rosales, explicó a Sabes.cl que “si uno mira desde fuera de la Tierra, vería que están todos desordenados y no hay ninguno que tape a otro, lo que permite observarlos en la noche”. Podrán verse a simple vista, pero Urano y Neptuno deberán verse con binoculares.